

Geocaching-Event für unsere Kinder

Zu Ostern haben schon alle Kinder des St. Annenhof fleißig Ostereier gesucht...

Aber laut Meldung des Osterhasen wurden nicht alle Eier gefunden.
SOS!!!

Daher beauftragte man zwei Spezialeinheiten, im "Depot" in Brüggen

mit modernster Technik diese Eier ausfindig zu machen.



Sie erhielten ein Ei mit den Startkoordinaten.

Ab hier ging es dann selbstständig auf spannende Suche.



Mit viel Spaß und Ehrgeiz wurde das Osterfest mit geliebten Leckereien.



Ein spannender und erlebnisreicher Tag ging unter Leitung des Freizeitpädagogen zu Ende.